

16.11.2018 - 05:00

HÉLIOS HANDICAP, RÉCIPIENDAIRE DU PRIX "ENTREPRISE VALAIS EXCELLENCE DE L'ANNÉE"



L'entreprise sédunoise Hélios Handicap a été élue hier soir "entreprise Valais Excellence de l'année". Le prix a été remis par le conseiller d'Etat Christophe Darbellay.

Hélios Handicap est établie à Sion depuis 14 ans. Certifiée "Valais Excellence" l'an dernier, elle œuvre pour la qualité de vie et l'autonomie des personnes à mobilité réduite. Elle emploie sept collaborateurs et s'est notamment spécialisée dans l'adaptation de commandes pour les tétraplégiques, une offre unique en Suisse romande. Cette Nuit de l'Excellence a aussi permis à l'association Valais Excellence d'accueillir treize nouvelles entreprises membres, ce qui porte le total à 197.

Fabrice Germanier/(C)